

Inicio > **Ecopetrol**, noticias y análisis de interés > Hay acuerdo para desbloquear campos Caño Sur y Rubiales de **Ecopetrol**

Ecopetrol, Noticias Y Análisis De Interés Noticias Económicas Importantes Noticias Macroeconómicas Noticias Petroleras

Hay acuerdo para desbloquear campos Caño Sur y Rubiales de **Ecopetrol**

Por **Leidy Ruiz** · 2024-02-08



Ecopetrol. Foto: archivo Valora Analitik

La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** reveló un acuerdo con las comunidades que protestaban en inmediaciones de las operaciones que tiene en el Meta.

Cabe mencionar que dichos bloqueos se mantenían desde el pasado 2 de febrero en varios puntos de la vía que comunica al caso urbano de Puerto Gaitán con la vereda **Rubiales**, en el departamento del Meta.

Este jueves 8 de febrero la empresa inició el restablecimiento de sus operaciones en los campos Caño Sur y Rubiales.



Ecopetrol y petróleo.

“Desde el 3 de febrero **Ecopetrol** participó en las mesas de diálogo lideradas por organizaciones sociales y comunitarias de la región, junto al Viceministerio para el Diálogo Social, la Igualdad y los Derechos Humanos; la Agencia Nacional de **Hidrocarburos**; los representantes del gobierno departamental del Meta; y de otras



empresas petroleras que operan en la zona", señaló la entidad.

¿Por qué las comunidades bloquearon?

Dentro de la información entregada por **Ecopetrol**, estos bloqueos que realizó la comunidad se debieron a la solicitud del inicio de obras en una vía cercana.

Recomendado: **Ecopetrol** inició mantenimientos a la refinería de Barrancabermeja

"La comunidad que desarrolló la protesta exigía el inicio de las obras de pavimentación de 43 kilómetros de la vía entre el **Alto Neblinas y la vereda Rubiales**", agregó el comunicado de la entidad.

Los acuerdos que se aprobaron fueron: solicitar al Invías que inicie el proceso precontractual y contractual para la pavimentación del punto 6+500, que comprende un tramo de 8 kilómetros.

Lo segundo es que la Alcaldía de Puerto Gaitán aportará **\$40.000 millones adicionales para la pavimentación de la vía**.

Lo tercero es que **Ecopetrol** aportará \$42.000 millones, que serán ejecutados a través de un convenio con la Alcaldía de Puerto Gaitán.

"Los recursos aportados por **Ecopetrol** están enmarcados en lo dispuesto en el convenio marco suscrito en el año 2022, **ya firmado por las partes**", señaló la compañía.

El campo Rubiales es uno de los que genera **la mayor producción de petróleo en Colombia**.

ETIQUETAS **ecopetrol** Noticias Valora Analitik

Artículos relacionados Más del autor



Noticias Económicas Importantes
Hotelería en Colombia cerró 2023 con caídas en ocupación y ventas



Noticias De Infraestructura
Camacol Bogotá y Cundinamarca: Mercado de vivienda nueva crecerá en 2024



Noticias Económicas Importantes
Protestas por elección de fiscal terminaron en hostigamiento a Corte Suprema: "Democracia en vilo", dicen las cortes



VALORA
ANALITIK

f | @ | in | 📡 | 🗨️ | 🎧

🐦 | 📷 | 📺

Contacto

📍 Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

☎️ (+57) 321 330 7515

✉️ Email: info@valoraanalitik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial

☎️ (+57) 300 355 0490

✉️ Email: comercial@valoraanalitik.com

Categorías

- Premium
- Petróleo
- Energía y Minería
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanzas personales

Secciones

- Destacado
- En Perspectiva
- Valora sostenible
- Especial Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores
- Gráficos
- Videos
- Podcast
- Video columnas
- Contacto

Te recomendamos leer: Esta es la reforma

Contacto | Política | Solicite Precios y Planes | Páute con nosotros

